
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence W-02W7JS

Prix 699 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Charmant mas mitoyen de 70m2, situé dans le  domaine sécurisé des collines de

Guerrevieille.Entièrement rénové, il se compose au rez-de-jardin de deux chambres

ouvertes sur la terrasse et le jardin, une salle d'eau, un WC ainsi qu'une buanderie

avec placards.A l'étage se trouvent une entrée avec des placards, un coin nuit en

mezzanine,  une  cuisine  ouverte  sur  le  balcon  vue  mer  et  un  salon  avec  canapé

convertible.  Ce  bien  offre  une  très  belle  vue  sur  le  golfe  et  le  clocher  de

Saint-Tropez.En  extérieur  une  place  de  parking  numérotée  (garage  disponible  en

sus).Le domaine verdoyant d'environ 34ha ...

Charming semi-detached property  of  70m2, located in  the secure grounds of  the

Collines de Guerrevieille.Fully renovated, the ground floor comprises two bedrooms

opening onto the terrace and garden, a shower room, a WC and a utility room with

cupboards. Upstairs there is an entrance hall with cupboards, a sleeping area on a

mezzanine,  a kitchen opening onto the balcony with sea views and a lounge with

sofa  bed.  There  is  a  numbered  parking  space  outside  (garage  available  at  extra

cost).The 34-hectare estate boasts a large swimming pool, several tennis courts, a

children's play area, a private ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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